



SOBRE RETIRO DE ISRAEL. — Jerusalén, 19. El enviado especial norteamericano al Medio Oriente, Robert McFarlane, se entrevista con el Primer Ministro de Israel, Menachen Begin, para asegurar la manera de que el próximo desplazamiento de fuerzas de Israel de las zonas Aley-Chouf se efectúe en forma estable y ordenada. (UNIFAX II de UPI).

Mil Quinientos Soldados E.U. Llegan a Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 19 (AP). En los últimos 15 días llegaron por lo menos 1.500 de los 5.000 soldados norteamericanos que participarán en las maniobras que los ejércitos de Estados Unidos y Honduras realizan aquí desde el 5 de agosto, dijeron fuentes mi-

litares. El coronel Arnold Schlossberg, comandante en jefe de las operaciones, dijo que aproximadamente 490 de esos efectivos estadounidenses permanecían en el campamento especial de Palmerola, a 80 kilómetros de esta capi-

tal. La base tiene un aeropuerto de tierra de 1.2 kilómetros, donde constantemente llegan helicópteros y aviones militares norteamericanos tipo Hercules —C-144 Starlifter y C-5A Galaxie.

Las maniobras militares, las de más duración de Estados Unidos en América Latina, se prolongarán hasta marzo de 1984 con la participación de 6.000 soldados hondureños. Schlossberg dijo que "esta es una operación combinada y representa una magnífica oportunidad para el entrenamiento de tropas norteamericanas y

—Favor pase a la página 17.

Ejército Hondureño Busca a Subversivos

TEGUCIGALPA, agosto 19 (ACAN-EFE). — El ejército de Honduras continúa el rastreo de trescientos guerrilleros que, según fuentes oficiales, fueron entrenados en Cuba y penetraron desde Nicaragua al oriental departamento hondureño de Olanchito.

Los primeros informes los conocieron las autoridades militares hondure-

ñas por boca de tres desertores del grupo subversivo que, sorprendentemente se entregaron en una posta de policía, un uniforme y armamento completo, agrega la versión oficial.

Los desertores Mario Izaguirre Rodríguez, José Roberto Vásquez Orellana y José Nicolás Castro Flores, declararon, hace dos

—Favor pase a la página 17.

Gobierno Retirá sus Tropas de las Calles

SANTIAGO DE CHILE, agosto 19 (AP). — El gobierno está dispuesto a retirar la fuerza pública de las calles ante una eventual nueva "protesta pacífica" si los que la convocan "asumen la responsabilidad" ante posibles disturbios, dijo el Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa.

Fue una alusión a los dirigentes políticos y sindi-

cales que desde mayo pasado han estado convocando una vez al mes a que la ciudadanía exprese su repudio al régimen militar a través de acciones no violentas como golpear ollas y cacerolas en las casas.

"Las protestas no nos preocupan si son pacíficas", dijo Jarpa en rueda

—Favor pase a la página 11.

Enfermera Belga da a luz Sixtillizos

BRUSELAS, agosto 19 (UPI). — Los primeros sixtillizos belgas y su madre de 24 años, una enfermera que recibió un tratamiento para propiciar la fertilidad, se encuentran en buen estado de salud, informaron hoy los médicos.

La señora Ría Gadeyana dio a luz el miércoles a una niña y cinco niños, quienes pesaron al nacer entre 1.29 y 1.51 kilogramos. La madre es la primera mujer, que se sepa, que haya dado a luz a sixtillizos en Bélgica y el undécimo caso similar conocido este siglo en el mundo.

Un vocero de la clínica dijo que los seis bebotes, mantenidos en incubadoras, son muy saludables. Pese a que la posibilidad de alumbrar sixtillizos

—Favor pase a la página 19.

PRECIO DEL DOLAR Y ORO

LONDRES, agosto 19 (AP). — El dólar volvió hoy a su tendencia alcista impulsado por el aumento de las tasas de interés, pero cerró la semana a un nivel más bajo que la anterior, en que se estableció cotizaciones récord. El precio

—Favor pase a la página 11.

Militares Fuera de la Política en Guatemala

GUATEMALA, agosto 19 (UPI). El nuevo régimen de Guatemala anunció que los militares que deseen iniciar una carrera política, deberán renunciar a su cargo en el ejército por lo menos tres años antes de lanzar su candidatura.

El Presidente, general Oscar Humberto Mejía, informó lo anterior ayer ante la Suprema Comisión Electoral, señalando que dicho organismo tendrá "absoluta autonomía" en las próximas elecciones generales.

"No habrá ningún ministro de la defensa que sea candidato, como ocurría antes. Ya está rota esa costumbre", dijo Mejía. Agregó que en el pasado cualquier oficial podía renunciar a su cargo un día e inmediatamente después iniciar su campaña como político.

El mandatario expresó que tres años serían "suficientes" para que un oficial con aspiraciones políticas, esté desligado al ejército antes de incur-

sionar en la política.

Por su parte, el presidente de la comisión Arturo Herbruger Asturias señaló que "dentro de un ambiente de absoluta ponderación se llegó al consenso de que las leyes recientemente promulgadas establecen procedi-

mientos que no podrían violentarse sin infringirlas".

En otras palabras, Herbruger manifestó que el gobierno de Mejía Victoriano "no hará nada antes de tomar en cuenta nuestras

—Favor pase a la página 33.

Comisión Entrevistará Ex-Presidentes de E.U.

WASHINGTON, agosto 19 (UPI). — Los ex Presidentes Jimmy Carter y Gerald Ford se reunirán con la comisión bipartidaria para Centro América la semana próxima y el ex Presidente Richard Nixon lo hará el mes venidero, según anunció hoy el titular del cuerpo, Henry A. Kissinger.

Kissinger anunció también que cinco ex Secretarios de Estado acordaron reunirse con la comisión, creada por el Presidente Ronald Reagan para reco-

mandar una estrategia estadounidense de largo plazo en la región.

"Creo que es un tributo a la importancia que se adjudica al tema el hecho de que todos los ex Presidentes y ex Secretarios de Estado hayan convenido en reunirse con nosotros en tan corto plazo", indicó Kissinger en una declaración escrita.

Ford se reunirá con la comisión de 12 miembros el miércoles y Carter lo

—Favor pase a la página 23.

Preocupa Entrenamiento de Bolivianos en Cuba

LA PAZ, agosto 19 (AP). — Las fuerzas armadas expresaron su preocupación por la posibilidad de que grupos de bolivianos estuvieran recibiendo entrenamiento en Cuba para actuar como guerrilleros en este país, como sostuvo una denuncia de una carta informativa reproducida por un periódico local.

"Sorprende y preocupa a las fuerzas armadas la noticia que registra la prensa en el sentido de que en Cuba se estuvieran en-

treinando grupos de bolivianos en aprestos guerrilleros", dijo el comando en jefe de las fuerzas armadas en un comunicado publicado hoy.

La declaración se originó en una noticia publicada por un diario local sobre la carta informativa SIC (Servicio Informativo Confidencial), según la cual "los mecanismos del Ministerio del Interior de Cuba reanudaron labores de entrenamiento guerri-

—Favor pase a la página 33.



DIBUJO. — Tampa, Estados Unidos. Beth Carpenter sostiene un dibujo que hizo del hombre que secuestró ayer un avión de la compañía Delta en vuelo de Miami a Tampa, Florida, el dibujo muestra al hombre con una botella que supuestamente contenía líquido inflamable.

Belice dice que Desea Amistad con Guatemala

MEXICO, D.F., agosto 19 (EFE). — El Primer Ministro beliceño, George Price, ha afirmado hoy en México que Belice desea la amistad de Guatemala, siempre que esta nación respete el derecho beliceño a la autodeterminación e identidad nacional.

Price, que efectúa una visita privada a México, comentó que el golpe mili-

tar que derrocó al general Efraín Ríos Montt, el pasado día ocho, y llevó al poder al general Oscar Mejía Victores en Guatemala, "no altera gran cosa la política de la zona".

El Primer Ministro beliceño recordó que Guatemala mantiene su reclamación sobre el territorio de Belice, mientras que el pueblo de la ex colonia británica desea resolver por sí mismo sus problemas.

George Price subrayó el

—Favor pase a la página 17.

Ordenan la Extradición de Gelli

LAUSANA, Suiza, agosto 19 (UPI). — La Corte Suprema suiza ordenó hoy la extradición a Italia del gran maestro de la secreta logia masónica italiana Licio Gelli, pese a que se desconoce su paradero tras haberse esfumado hace nueve días de la prisión y del país.

Los cinco magistrados dijeron que procedieron con la orden de extradición, a pesar de la fuga de Gelli, porque desean que se lo envíe directamente a Italia en la eventualidad de que alguna vez reapar-

—Favor pase a la página 23.



DA A LUZ SIXTILLIZOS. — Blankernberge, Bélgica, 19. Ría Vanhove, madre de sextuples, cinco niños y una niña, nacidos esta semana, es felicitada por el alcalde local.